



10 Pièces

383 m²

Réf. RM-3543

1 250 000 €

Pau

Maison à vendre (64000)

NONA PARTE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À l'abri des regards, dans l'un des environnements les plus recherchés de Pau, cette ancienne propriété du XIXe d'environ 383 m² développe un univers rare, pensé autour du confort de vie et de la réception. Derrière sa façade discrète se dévoilent de vastes espaces de vie entièrement repensés, où volumes, lumière et matériaux dialoguent avec élégance. Cuisine haut de gamme, salon bar inspiré des plus belles adresses écossaises, espace cinéma, véranda chauffée ouverte sur le jardin... chaque pièce a été imaginée pour créer une atmosphère chaleureuse et singulière. La propriété propose plusieurs ...

Hidden from view, in one of the most sought-after environments in Pau, this former XIXth-century property of about 383 m² develops a rare universe, designed around living comfort and reception. Behind its discreet façade, large fully redesigned living spaces are revealed, where volumes, light, and materials dialogue with elegance. High-end kitchen, lounge bar inspired by the finest Scottish addresses, cinema area, heated veranda opening onto the garden... each room has been conceived to create a warm and unique atmosphere. The property offers several sleeping areas, quality technical amenities, ...

MAISON BONAPARTE

26 Avenue Jean Kuntzmann - 38330 MONTBONNOT-ST-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

